

Faits divers / Tribunal

■ Ault

Les précipitations intenses provoquent des inondations

Mardi 6 septembre en fin de journée, la pluie est tombée en abondance. À Ault, plusieurs rues ont été inondées.

Après plusieurs jours, voire semaines, sans une goutte d'eau à l'horizon, la pluie, et dans une moindre mesure les orages, a fait son retour mardi 6 septembre dans la région.

En fin d'après-midi, autour de 17 h 30, d'importantes précipitations se sont abattues, notamment sur les trois Villes Sœurs et le littoral.

À Ault, la pluie est tombée très abondamment durant une demi-heure environ, avant de redevenir moins intense. Mais cette trentaine de minutes a suffi à mettre sens dessus dessous le centre-bourg.

Plusieurs rues concernées

Plusieurs quartiers ont été inondés, comme le bas de la rue d'Eu, où une plaque d'égout a été enlevée, une partie de la place du Maréchal Foch et de la Grande rue, l'angle de la rue Quinquarue et de la Grande rue, la rue de l'esplanade, ou encore la rue Ernest Jamart.

Arrivant du plateau, d'importantes quantités d'eau ont



Mardi 6 septembre en fin d'après-midi, les fortes précipitations ont provoqué des inondations à Ault, comme ici rue de l'esplanade.

également ruisselé des deux côtés de la rue d'Eu, à partir du croisement en direction de la déchetterie et jusqu'au centre du village.

L'intensité des précipitations redevenant plus calme, l'eau a ensuite pu s'écouler progressi-

vement, malgré quelques embûches... En effet, la collecte pour le tri sélectif étant prévue le lendemain matin à Ault, des habitants avaient déjà sorti leurs sacs jaunes de déchets, et plusieurs ont été emportés par les flots d'eau, se coinçant ici et là.

Enfin, mercredi 7 septembre en début matinée, des traces de ces intempéries étaient encore visibles à Ault : boue et déchets végétaux étaient encore présents dans plusieurs rues.

Blandine Bény-Thoreux